

## Alentador futuro

**A**

cabamos de celebrar con éxito nuestro 39 congreso nacional y con él nuestro 40 aniversario, en consecuencia "madurez"... pero sólo es el principio.

La clínica de pequeños animales se ha convertido en un auténtico ejercicio de la medicina animal. El presente es un sector en franco crecimiento y miro el futuro con mucho optimismo por la juventud de nuestra masa profesional. De esta juventud deriva, precisamente, el entusiasmo y avidez de adquisición de conocimientos.

La clase veterinaria siempre ha demandado un reconocimiento social que a mi entender ya existe, sirvan de muestra, los Rectores de Universidad, Consejeros de Estado, Alcaldes, Consejeros Autonómicos, Delegados autonómicos y provinciales del Gobierno, etc., que poseen como base profesional la veterinaria, así como las populares series de televisión con índices "máximos"... si, si,... "máximos" de audiencia... Donde es menor, el reconocimiento, es precisamente en nuestro colectivo... Tenemos un pequeño problema de autoestima, que en pocos años se va a solucionar por sí solo. Tenemos que prepararnos a fondo y ofrecer calidad. Todo lo demás vendrá como una consecuencia de lo mismo.

Sin contemplar los momentos actuales como negativos, la veterinaria nunca había estado así, tengo que decir que todavía vendrán tiempos mejores. Sólo existe un secreto para ello "Trabajar mucho y bien" igual como han hecho todos los que nos han precedido. Habrá quien piense, justo en este momento, que la gran competencia será negativa... Nunca una competencia, por voraz que sea, ha sido negativa. Siempre vencerá la calidad. No debemos buscar la victoria personal, ni la victoria a corto plazo, debemos buscar la victoria del colectivo.

Por desgracia vivimos en un país repleto de "prejubilables", pero yo personalmente dejé este estatus para los sin futuro. No me considero ni considero a los veterinarios clínicos de pequeños animales en esta vía de fracaso profesional... Tenemos un potencial extremo... Sólo tenemos que creer en él.

Cada día vamos a tener la oportunidad de especializarnos más y más, aunque sea en detrimento de uno de los encantos que para mí ha tenido el ejercicio profesional, el encanto de ser un todo terreno, intentando dominar todas las disciplinas. Yo ya estoy pasando a la historia, los nuevos valores tendrán que saber, o mejor dicho, sabrán, por un "proceso de adaptación" similar al de los que nos han,... o les hemos, precedido disfrutar de la especialización como nosotros hemos disfrutado de la polivalencia. ¡Lo importante es disfrutar con nuestra maravillosa profesión!.



Rafael Mendieta Fiter  
Presidente de AVEPA

Rafael Mendieta Fiter  
Presidente de Avepa



A.V.E.P.A.